



Sentados, por la izquierda, Miguel García-Lomas, Ramón González, Ramón Somolinos, José Ignacio García, Juan Luis Castaño, José Miguel Fernández, Jorge Farrás y Luis Estrada. De pie, Pelayo Antuña, Inés Arquer, Javier Amado, Gregorio Bravo, Ana González, Estanislao Jáuregui, Verónica Durán, Héctor Blanco, José Luis García-Salinas, José María Landa, Ramón Suárez, Alejandro Miranda, Guillermo Marqués, José Antonio Fernández, Julio César Rodríguez-Ulbarri, Jesús Portilla y Sara Braña, ayer, en el Club de Regatas, tras la entrega de las insignias de honor. | Juan Plaza

El Club de Regatas honra a sus socios de honor: «Aquí nos sentimos como en casa»

El párroco Javier Gómez Cuesta, distinguido por sus 25 años en la iglesia de San Pedro y su «constante colaboración» con la entidad

Nico Martínez

Un acto con momentos emotivos y que sirvió para el reencuentro de decenas de amigos. Así fue la fiesta realizada en la tarde de ayer

por el Real Club Astur de Regatas en su sede, el pabellón de Santa Catalina, para distinguir a 21 de sus socios más antiguos.

«El Club vive un buen momento y tiene muchos eventos y activi-

dades. Sin duda, uno de los más especiales es el de hoy», ensalzó José María Landa, presidente de la entidad, sobre una cita en la que también premiaron al párroco Javier Gómez Cuesta por sus 25 años

al frente de la iglesia de San Pedro y su «constante colaboración» con el Club de Regatas.

Precisamente, fue Gómez Cuesta el encargado de oficiar la eucaristía con la que comenzó el acto,

en el que no faltó el coro de voces de Cimavilla. «Habéis contribuido con vuestra vida y existencia al funcionamiento de este Club», ensalzó el párroco, que lamentó que «hoy la alegría queda nublada por el accidente de El Musel». «Oramos por esos obreros que han perdido la vida, por los heridos graves y nos unimos al dolor de las familias», añadió.

Tras la misa, el protagonismo lo tomaron los 21 socios a los que el Club de Regatas les entregó una insignia de oro por haber cumplido 80 años o más, y llevar al menos 40 enrolados en la entidad. «Sentimos mucho orgullo», afirmó Luis Estrada Urruticoechea, que acompañó al acto a su padre, Luis Estrada Casillas, de 90 años. «Estoy muy contento porque he estado aquí desde que me vine a vivir a Gijón en 1972. En el Club he practicado mucha natación y he hecho un montón de amigos», subrayó Estrada.

También celebró este reconocimiento José Miguel Fernández, socio de la entidad desde hace cuatro décadas. «Es muy emocionante. Este Club es esencial porque me gusta mucho bañarme y siempre está todo muy bien preparado. Consiguen que nos sintamos como en casa», resaltó Fernández, antes de añadir que «si no fuera por el Club de Regatas, ya hacía años que no me bañaba».

Otro de los socios distinguidos fue Estanislao Jáuregui, quien estuvo acompañado por su mujer, María del Mar Maldonado. «Tengo 82 años y en el Club llevo ya 42», expresó Jáuregui, que puso el foco en que «para nuestra pareja el Club es algo muy importante porque, además de haber participado en muchas actividades sociales, recuerdo con cariño el 50 aniversario de la boda con mi mujer en este sitio». «No podemos estar más agradecidos por lo que hacen», sentenció.

Juegos infantiles y verbena en el primer día de fiestas grupistas

Los festejos del club se prolongarán hasta el lunes con actividades pensadas para todos los públicos

N. M. R.

El Grupo Covadonga ya tiene todo preparado para la celebración de una nueva edición de sus fiestas sociales, que darán comienzo hoy y se extenderán hasta el lunes con una amplia lista de actividades deportivas, lúdicas, musicales y gastronómicas.

La actividad arrancará desde esta mañana, a las 10.00 horas, con un maratón de parchís que vendrá seguido de juegos infantiles. Por la tarde habrá torneo de minigolf, a las 17.00 horas, y juegos de oposición para niños. Sobre las diez y media, en la sede de Mareo, será la gran verbena amenizada por el grupo «Beatriz». El Grupo pondrá a disposición de los socios buses lanzaderas desde Las Mestas.

Mañana continuará la acción desde las ocho y media de la mañana hasta las dos de la noche. Destaca la cuarta carrera popular, con salida en Mareo a las 10.00 horas; la VII Caminata a Mareo, a las 11.00 horas, o el II Festival La Folixina de Coros y Danzas, des-

de las 12.30 horas. Por la tarde habrá torneos de balonmano femenino y masculino, a las 17.00 y las 19.00 horas. A las siete de la tarde será cuando arranque la música, de la mano de El Orfeón del Grupo. A las nueve de la noche será la batalla de gallos entre Gazir y MNAK. A las diez actuará Mateo Eraña y luego habrá sesión de DJ Nespral. A las doce empezarán los fuegos artificiales, uno de los momentos más esperados por los grupistas.

El domingo servirá para realizar la procesión de la Santina, la ofrenda floral a los socios fallecidos, la misa y la entrega de distinciones a los Olímpicos, a los medallistas en campeonatos de España, a los empleados con 25 años de trayectoria en el club y se entregará el premio Trayectoria deportiva a Carlos Ruesga y el de socio ejemplar a Enrique Rodríguez. De tarde, será el torneo de bridge en Begoña, entre otras cosas. El concierto de esa noche será el de «Los Testigos». A las once, cierra DJ «RVS». El lunes las fiestas terminarán la tradicional entrega de distinciones a socios de honor y a los socios de mérito.

La boxeadora Laura Fuertes abre los festejos del Santa Olaya

Hinchables para niños y la actuación del grupo «Slow» en la inauguración de las fiestas del club

N. M. R.

Las fiestas del Club Natación Santa Olaya encontrarán esta tarde su pistoletazo de salida en el pregón de Laura Fuertes, una socia a la que la entidad de la zona oeste reconoce por ser la primera española en ganar una medalla en un Mundial de boxeo y también la primera olímpica en esta disciplina. Más allá de esta cita, que se desarrollará en el salón de actos a las siete de la tarde, habrá hinchables para niños y la actuación musical del grupo «Slow». De esta forma darán inicio cuatro jornadas de celebración en el Santa Olaya.

La trigésima edición de su triatlón, que arrancará a las nueve de la mañana, abrirá la jornada del viernes. Por la tarde, a las 16.00 horas, la exhibición de capoeira servirá de aperitivo a la «holi party». Esta es una de las actividades que mayor éxito tiene entre los socios, que se espera que un año más vuelvan a teñir de colores la parte exterior del Santa Olaya. Para cerrar la jor-

nada, habrá una actuación musical a cargo de «Boulevard».

El domingo, día grande de las fiestas del Santa Olaya, comenzará a las once de la mañana con la tradicional subida a la Campa Torres. Tras la misma, se hará una misa en el salón de actos del club en memoria de todos los socios olayistas fallecidos. A partir de las dos de la tarde se hará la comida social en una carpa con capacidad para más de 400 personas y, después, habrá juegos tradicionales e hinchables. La música llegará a las 18.00 horas, con «Moriarty».

El día 9, que servirá para poner el broche de oro a las fiestas del Santa Olaya, contará con un maratón de pádel desde las diez de la mañana. Una hora más tarde se realizará la prueba australiana, a la que le seguirá una fiesta acuática con hinchables en la piscina exterior del Club. El circuito de coches a pedales y la sesión vermú con música de «Eleven» en el chiringuito cerrarán los cuatro días de festejos en la entidad de la zona oeste.